
お寄せいただいた意見や要望について 

意
見
・
要
望
の
内
容 

岩宿駅周辺の開発について、駅前広場は車がロータリーで回れるようにするなど、

開発を早く行ってほしい。 

市
か
ら
の
回
答 

  

本市の主要駅であるＪＲ両毛線の岩宿駅は、市内で最も利用者が多く、南側には国

道５０号、北及び西側には主要幹線道路である県道に近接しており、それぞれの沿道

特性に合わせて大型商業施設や業務系施設、医療施設などの集積や、住居や商店など

の集落のまとまりが期待できる、恵まれた立地環境となっております。 
みどり市では、こうした岩宿駅周辺の優位性を生かして、公共交通や生活に必要な

サービス機能が成り立つ都市の中核的な拠点として整備し、「コンパクトなまちづく

り」を推進するため、現在、「岩宿駅を核とした総合的なまちづくりプラン」の策定

を進めているところです。 
このプランでは、①ロータリーのある駅前広場などの整備による利便性の向上や、

②多くの人が集まれ、バリアフリーにも配慮した駅舎整備、また、③周辺にある岩宿

遺跡やひまわり畑をはじめとする恵まれた観光資源、グリーンアリーナをはじめとす

る公共施設やボートレース桐生などの集客施設から駅までのアクセス性向上等の検

討をして参ります。 
プランの策定に当たり、ワークショップを通じて地域住民の皆様から提案された

色々なアイディアを取り入れ、市民ニーズを反映した内容となるよう努めて参りま

す。また、駅に近接する県道の交通渋滞を緩和させるために、群馬県では交差点改良

事業に取り組んでいることから、県と連携してより効果的・効率的なプランの策定を

図って参ります。つきましては、このプランが駅を拠点にした岩宿地域全体の利便性

や魅力の向上、にぎわいづくりや愛着・誇りの醸成につながるよう取り組んで参りま

すので、引き続きご理解とご協力をお願いいたします。 


